

Allocution de Daniel Senesael
Remise des Mérites Sportifs d'Estaimpuis
Maison Communale d'Estaimpuis, le 28 mai 2016

Mesdames, Messieurs,

Amis du Sport,

Bonsoir et bienvenue chez vous, au sein de votre Maison Communale pour cette nouvelle édition des Mérites Sportifs Estaimpuisiens, l'occasion de mettre à l'honneur les talents de notre belle entité qui en 2015 se sont illustrés dans leur domaine et ont ainsi contribué au développement sportif d'Estaimpuis, l'Entité qui Vit !

Si le sport peut constituer une passion personnelle que les individus qui le pratique cultivent pour eux-mêmes, pour leur bien-être, pour s'extraire de leur quotidien, le sport est avant tout un formidable moteur de cohésion sociale, qui permet de nourrir des liens, de partager une passion et de transmettre des valeurs telles que le respect, la tolérance ou encore le dépassement de soi.

Et si le Collège des Echevins a décidé d'organiser cette année encore l'évènement qui nous réuni aujourd'hui, c'est précisément pour reconnaître publiquement ces apports à la vie de notre entité en encourageant et en mettant en avant celles et ceux qui, par leurs efforts et leurs entraînements quotidiens se sont distingués de manière singulière et ont eu à cœur de défendre, par leur pratique, les valeurs qui font vivre le sport.

Chers amis,

Le premier sportif à qui est décerné un mérite sportif estaimpuisien est un jeune garçon de 11 ans, Louis Algoet. Comme vous le savez, aux âmes bien nées la valeur n'attend pas le nombre des années et Louis nous l'a prouvé par son palmarès au cours de l'année écoulée. C'est ainsi qu'il a obtenu une médaille de bronze sur 200 m nage libre, une médaille d'argent en relais 4 fois 100 mètres nage libre ainsi qu'une médaille d'or en relais 4 fois 100 mètres 4 nages aux championnats francophones mais aussi deux médailles de bronze sur 200 mètres dos et relais 4 fois 50 nages mixtes, deux médailles d'argent en 100 mètres papillon et 200 mètres 4 nages ainsi qu'une médaille d'or en relais 4 fois 50 nage libre aux championnats du Hainaut.

Le second mérite sportif estaimpuisien de cette année est un prix collectif puisqu'il est attribué à l'équipe des cadettes du BCJS Estaimpuis qui a défendu fièrement nos couleurs en remportant la Coupe du Hainaut en mars de l'année dernière. Ainsi, après un parcours assez compliqué, ces joueuses se sont hissées en finale où elles ont tout donné et se sont battues comme des lionnes pour faire vivre une superbe rencontre à tous leurs supporters et ramener

le précieux trophée à la maison. Félicitations donc à Ophélie Degraeve, Léa Dirick, Pauline Duhamel, Lysiane François, Adèle Gilmet, Margaux Launois, Eglantine Noel, capitaine de l'équipe, Margaux Planchon, Kimberley Vandamme et Manon Veirmer pour ce mérite sportif. Un grand bravo également à leur coach Gwenaëlle Brui ainsi qu'aux délégués et assistants Eric Launois, Marie-Claude Genot, Laurence Stievenart et Ludovic Guyot pour les avoir menées à la victoire.

Le troisième et dernier mérite sportif du jour revient quant à lui à Carine Joye. En 2015, cette véritable championne qui nous vient d'Evregnies a participé aux championnats du monde de Lyon en catégorie vétérans où elle fut finaliste à l'épreuve du lancer du disque ainsi qu'aux championnats de Belgique où elle s'est illustrée en remportant deux médailles d'or aux lancers du poids et du disque.

Très chers sportifs,

Je tiens d'ores et déjà à vous remercier toutes et tous et à vous féliciter pour avoir porté si haut le sport estaimpuisien à travers vos exploits dans vos disciplines respectives. Afin de montrer notre gratitude, c'est avec beaucoup de plaisir que nous vous offrons ces bons d'achat valables chez GO Sport au centre commercial Mains et Sabots.

Qu'il me soit enfin permis, et j'en terminerai ainsi, d'adresser un merci tout particulier au personnel communal qui, une fois encore, a mis tout en œuvre pour que cette cérémonie soit un succès.

Bravo à toutes et tous et place à présent au verre de la convivialité !